



Mario Delgado rechaza que exhibir a diputados de oposición sea campaña de odio

Mario Delgado, presidente nacional de Morena, rechazó que exhibir a los diputados que votaron en contra de la reforma eléctrica se trate de una “campaña de odio”, como ha denunciado la oposición.

“Nuestro movimiento es pacífico y seguirá siendo. Nadie ha tenido campañas de odio, ahora resulta que los autores de ‘Un peligro para México’ ahora se sienten ofendidos”, reprochó Delgado en conferencia de prensa.

Detalló que tampoco se trata de linchamiento, sino que se trata de llevar a las plazas públicas información que ya es pública como los nombres y fotografías de los diputados del PRI, PAN, PRD y Movimiento Ciudadano.

“Llevamos información pública a las plaza públicas, no con un ánimo de linchamiento”, expresó Mario Delgado, al tiempo en que informó que abogados coinciden en que sí es posible presentar una demanda por traición a la patria en contra de 223 legisladores.

Indicó que será a más tardar en un mes, tras la reunión de firmas ciudadanas, que Morena presente la denuncia formal ante la Fiscalía General de la República (FGR) en contra de los diputados de oposición por “traición a la patria”.

<https://politico.mx/mario-delgado-rechaza-que-exhibir-a-diputados-de-oposicion-sea-campana-de-odio>